



わだい咲き撮り

まちのわだい



花の里おごせ健康づくりウォーキング大会

4月29日、「第20回花の里あごせ健康づくりウォーキング大会」が開催され、町内外から1018人の参加者が、色とりどりの花と新緑を迎えた里山のコースを巡りました。

鈴木金兵衛の札所巡回碑設置事業竣工式

5月3日、五大尊花木公園で「鈴木金兵衛の札所巡回碑設置事業竣工式」が催されました。式典では、事業のあらましが刻まれた記念碑の除幕が行われました。



▲鈴木金兵衛の札所巡回碑設置事業記念碑の除幕

五大尊西年の御開帳

5月3日、五大尊花木公園で五大尊御開帳が行われ、多くの観光客で賑わいました。また、今年は稚児行列が行われ、黒岩公会堂では不動明王像が公開されました。



▲御戸扉（左）、御開帳で多くの人が訪れました（右）

春季ソフトボール大会

第100回、4月16日・23日、いこいの広場・上谷農村公園

優勝 越生東一 準優勝 黒山
第3位 上野二、上野一・上野東



▲優勝した越生東一チーム

春季女性バレーボール大会

第98回、4月23日、中央公民館体育館

優勝 黒山 準優勝 上野
第3位 M I X、本町 敗者復活優勝 大谷



▲優勝した黒山チーム